



# Sortie sur vieux gréement

publié le 28/09/2014

## L'école autrement

Pendant deux jours et deux nuits extraordinaires, les élèves de la section voile du collège ont pu naviguer entre les îles Charentaises sur un vieux gréement « Lola of Skagen ».



En plus des efforts physiques et des manœuvres spécifiques à la navigation sur un grand voilier, c'est tout un ensemble d'activités que nos moussaillons de 6ème et 5ème ont accomplies :



- ▶ vivre en groupe dans un espace limité
- ▶ observer le milieu marin (physique et animal)
- ▶ respecter les règles de sécurité et de vie dans un milieu hostile et inhabituel
- ▶ se repérer en utilisant la carte, la boussole et les points remarquables de la côte
- ▶ se repérer en utilisant les nouvelles technologies de navigation
- ▶ calculer l'empreinte écologique de notre déplacement
- ▶ ...

Nos matelots en herbe sont rentrés à bon port après avoir écumé 70 milles nautiques (130 km), certes un peu épuisés, mais surtout enchantés et prêts à reconduire une telle aventure.

